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Francisco José Quiles Flor, vicerrector de Investigación de la Universidad de Castilla-La Mancha

“La UCLM volverá a aumentar 
sus fondos de I+D+i en 2010”
Francisco José Quiles es desde 

hace diez años vicerrector de

Investigación de la UCLM, a la que 

se incorporó en 1987. Catedrático 

de Arquitectura y Tecnología de 

Computadores, es un investigador 

vocacional y, como tal, trabaja 

como secretario ejecutivo de la

Sectorial de Investigación de la

CRUE para llevar la voz de la 

universidad a los foros de decisión. 

Advierte de una eventual fuga de 

cerebros por la crisis, pero cree 

que investigar aún merece la pena

to en marcha planes de formación 
y de movilidad para los gestores de 
investigación y para aquellos que 
desarrollan su labor en las oficinas 
de Transferencia de Resultados de 
Investigación (OTRI). Este ha sido 
un reto personal, porque considero 
que la formación específica era una 
de las grandes carencias del sistema 
español de I+D+i español. Paralela-
mente, y en esta misma línea, hemos 
habilitado becas de movilidad para 
estos gestores de la investigación, 
facilitándoles la realización de estan-
cias en otras universidades para que 
comprueben cómo realizan sus cole-
gas esta labor.

También hemos comenzado a in-
ternacionalizar a la sectorial fuera 
de Europa, más concretamente en 
Argentina. Este país pretende adop-
tar una estructura parecida a la de la 
sectorial de Investigación de la CRUE 
y nosotros les estamos ayudando a 
implantarla.

¿Qué papel ha jugado la sectorial 
de Investigación de la CRUE en el 

El Campus de Ciudad Real ha 
acogido las jornadas de la 
sectorial de Investigación de 

la Conferencia de Rectores de las 
Universidades Españolas (CRUE), 
de la que usted es secretario ejecuti-
vo desde principios del 2007. ¿Qué 
balance realiza de este período?

Cuatro años dan para mucho. El 
balance es positivo, porque conside-
ro que hemos logrado avances im-
portantes. En primer lugar, hemos 
consolidado a la CRUE como inter-
locutor en materia de I+D+i ante el 
Gobierno de España. Era un objetivo 
primordial, que la Conferencia de 
Rectores tuviera un peso específico 
en la toma de decisiones en materia 
de investigación. Asimismo, hemos 
aumentado nuestra presencia en Eu-
ropa en tres ámbitos concretos: ante 
la Comisión Europea, en el desarro-
llo del Séptimo Programa Marco y la 
redacción del Octavo, y como repre-
sentantes de España en la European 
University Association (EUA).

En el ámbito interno, hemos pues-
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